

藤本昭夫姫島村長



姫島には宿泊施設があるので、島に泊まつていただくなど、特色をいかした連携が必要だと思います。



各市町村がお茶やお菓子を“おせつたい”



境内を埋めた大勢の参加者



城は、現在では杵築のシンボルになっています。古事記に出てくる姫島、六郷満山文化、昭和の町から江戸の町というような歴史文化の連携が取れると思います。

司会 杵築の城下町を歩いてみましたが、江戸時代に紛れ込んだかのような町並みの保存状態の良さには驚きました。城下町としての連携は?

八坂恭介杵築市長

修復した杵築

永松博文 豊後高田市長



商店街の3分の1くらいのシャツターが下りていたので、「何をしてもダメなら、後ろ向きに向いてみよう」と少しずつやろうとすることになりました。

また、国東半島を訪れる観光客は、別府に宿泊していますが、別府で1泊、国東半島で1泊してもらえるような企画が必要だと思いま



司会 宇佐神宮を中心とした宇佐の文化圏を国東半島とともに motifs と世の中に訴えていく方法は?

是永修治宇佐市長

宇佐から国東半島の共通項を考えると、「パワースポット」というものがあると思います。

人気グループのメンバーが宇佐神宮にヒット祈願に訪れたら、若い女性客が増えたという話があります。国東のとみくじの「宝くじ」神社など、いろいろなパワースポットめぐりのような切り口もあると思います。

三河明史国東市長

パワースポッ

司会

最後に、この国東半島にいきづく私たちを、すばらしさをどうやって世に伝えましょう?

けの両子寺や文殊仙寺の合格祈願など、不思議な部分を売りこんでいったらいい



工藤義見 日出町長

日出町が料亭として復活させた的山荘は、東京や大阪などからへん多くの方が食事に

いらっしゃるらしい文化、おいしい食べ物などたくさんあります。まだ情報発信が必要です。6市町村長の熱意を受け止めて、日本全国にすればらしさをアピールしていきたいです。

籠内教授

たくさん的人が来て「あそこは良かつたよ」と「口コミ」で広がっていくことがとても強いです。「また行きたい。よかつた」と人に伝えてもらうには、「おいしいもの」と「思い出の残るようなお土産」が必要です。それらが観光につながると思います。

森竹県観光・地域振興局長

すばらしい文化、おいしい食べ物などをたくさんありますが、まだまだ情報発信が必要です。6市町村長の熱意を受け止めて、日本全国にすばらしさをアピールしていきたいです。



シンポジウムの様子は、国東市ケーブルテレビの年末・年始(12月29日～1月4日・午後4時～5時30分)特別番組で放送予定です。